平

針

北

**业** 

|と緑と文化のまち

発 行

平針北学区 広報委員会

天白区平針1-1415

度

皆さま-

方に

ょ

り

温

学

区だよ





平針北学区だより



祝二十歳の成人式 平針北学区 R6.1.7 天白文化小劇場

令和6年 平針北・原学区の【二十歳の成人式】を1月7日(日) 天白文化小劇場において開催しま LEL 806-7722 した。平針北学区では70名の方が二十歳を迎えられ43名が式典に参加されました。二十歳を迎えられた皆さん誠におめでとうございます。併せて、ご両親はじめご家族の皆さまに心よりお祝いとお喜びを申し上げます。

新しい時代を担う新成人皆さんのご活躍とご多幸をご祈念申し上げると同時に、地元に誇りと愛着を持ち、新しい時代の街づくりに積極的に参加いただきますことをお願い申し上げます。 平針北学区長 山田 敬一

## 代表者 希望の灯 点灯



二十歳を迎えた私たちのために、 学区の皆さまにこのように盛大な門 出の場を設けていただき、誠にあり がとうございました。式典では、「希 望の灯」点灯の大役を務めることが できて大変光栄に思います。コロナ 禍による不安もある状況の中で、無 事に成人式を執り行っていただけた こと、本当に嬉しく感謝いたします。

私たちが成人式の場に立てたのは 家族や友人、学校の先生方、そして地域の方々のお陰です。これからは、生まれ育ったこの学区を支え、一社会人として、お世話になった方々に応えられる行動をしていきたいと思います。 平針 1-3 田添 愛望

# 代表者 交通安全宣言



を通安できるよう努力してまいりませできるよう努力してまいりました。

たない状況に務めます。以上、宣言します。 中今の交通事故情勢は重大な社会問題と 昨今の交通事故情勢は重大な社会問題と 昨今の交通事故情勢は重大な社会問題と に、他の模範となるよう行動することをここ に、他の模範となるよう行動することをここ を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と を守り、交通事故情勢は重大な社会問題と

先日は、二十歳を迎えた私たちに、 盛大な門出の場を設けていただき誠 にありがとうございました。代表と して前に立てたということを誇りに 思います。

これまでお世話になった方、地域の方々が温かく見守って下さったお陰でここまで成長し、素敵な成人式を迎えることが出来ました。

お世話になった方々に恩返しできるよう、感謝の気持ちを忘れず、これからは支える側として地域に貢献していきたいと思います。

原 1-2 伊藤 姫花

#### 

コロナも5類になり待ちに待った4年ぶりの日帰り旅行。暖かい日に恵まれ知多半島の「ふぐとみかん狩り、タコペッタン体験」に行ってきました。

中型バスを貸し切り、久し振りに会う会員の賑わう声も楽しそう!チョッピリづくしのふぐの定食、みかん・キウイ狩りは楽しく、袋詰めは必死!お土産も出来て嬉しい!最後はタコペッタンと!!可愛らしいタコが入ってる材料を混ぜ混ぜして圧縮機で3分。焼きたての暖かいせんべいは美味しい!

25名の会員は満足顔で帰路に着きました。

(4) 第121号



秋も深まる11月末、シルバー親睦会は4年振りのバス旅行を実施。当日は小春日和の快晴で、参加者23人の多くは自分の日頃の行いのお陰だと自賛。目的地は以前行ったことがある南知多の割烹旅館。途中、今や無縁(?)の恋愛成就で有名な野間埼灯台に立ち寄り、記念写真を撮りました。12時丁度に昼食を食べ始め、ほぼ2時間次から次へと出てくる美味しい料理に「まだあるの!」とうれしい悲鳴。ほとんどの人は頑張って完食。お陰でお風呂に入ると言っていた人もそれを忘れてしまい、入浴したのは男性一人だけ。帰路はトイレ休憩を兼ねて土産物売り場に立ち寄り、16時頃無事帰還。バスの中でも会話が弾み、皆一層仲良しになれたという感じ。バスを降りての別れ際には「本当に

楽しかった」「料理が全部美味しかった!」 「また行きたいわ」と満足された言葉が聞かれ、皆の思い出に残る良い一日でした。



今年もお天気に恵まれた中、学区内 5 公園の清掃を中心に、「秋 のクリーン活動」を終えることができました。

平針北小3年生の皆さん、学区各種団体の皆さん、そして地域の皆さんとの協働で、枯葉でいっぱいだった公園がすっかり綺麗になりました。楽しそうにゴミ袋いっぱいに枯葉を詰め込む子どもたち、笑顔で話しながら草を抜く人たち。皆さん明るく楽しそうに参加してくださって最高です。

3月9日(土)に「春のクリーン活動」を予定しています。 『清潔な街は犯罪が少ない』とのデータもあります。自分たちの 街を、地域の皆さん全員で力を合わせて綺麗にしましょう。

11/30

秋

ク

ij

ン活動



#### 学区防災安心まちづくり委員会 市消防局長より感謝状受賞

令和6年1月12日 中区の名古屋市公館において名古屋市消防局表彰式が 開催され、平針北学区防災安全まちづくり委員会が「地域防災コミュニティ の形成促進に尽力された」として感謝状を授与されました。これも学区の皆 さまの日頃の防災・減災活動へのご協力のおかげと感謝いたします。

1月1日の能登半島地震では改めて自然災害の恐ろしさを実感いたしました。学区としても今まで以上に防災・減災の取り組みを進めたいと思います。 皆様のさらなるご協力をよろしくお願いいたします。

1月区再定例今にて仕事の隅田達からご実付の日録をいただきましょ

#### ☆☆ 学区にご寄付をいただきました ☆☆



学区の皆さまにご報告 いたします。 「地域の人と人との絆を に幕を閉じ、その折の別 に幕を閉じ、その折の別 に幕を閉じ、その折の別 にな、これまで様々な地 をもって 13 年間の活動 には、これまで様々な地 を賜り学区一同厚くお礼 き、また、多額のご寄付 き、また、多額のご寄付 を別し上げます。 のエアコンを買い替さま のエアコンを買い替さま のエアコンを買い替えが

元旦に発生した「能登半島地震」により、お亡くなりになった方々に謹んで哀悼の意を表し、被災された皆さ まに心よりお見舞いを申し上げます。平針北学区は、被災者の皆さまに10万円の義援金をお贈りしました。

#### 原 1 丁目 4 町内会 (11/19)

## 町内会自主防災訓練

平針 2 丁目町内会 (11/25)

2024.2.11

町

会は、

木公園に

方 Þ

協力

 $\mathcal{O}$ 

と自い

主防災で、天

訓

た加災訓ム。半倉練に いし会 者

もご意見るでは防災な  $\mathcal{O}$ 



倉庫 全 分 白 員  $\mathcal{O}$ いました が備品 確認 を 亚

公園 天 前 町針 9 時 丁目 町

内会長 の団 0  $\mathcal{O}$ 合同 のご協力 自主防災訓 0

たら いまで子

防 くださ 考えて 消 団  $\mathcal{O}$ 



閉会。 加  $\mathcal{O}$ 30名ご 口



7内会長

原田

# ダブルO作戦 青色パトロール出発式 (12/20)

懇談会等

口き全制

PTA

腕章

 $\mathcal{O}$ 

一で配慮

がて

順番に



## 平北小 PTA ついでパトロール



# おさんぽパトロール

要だと コロナ禍に天白区防犯協会より依頼を受け【おさんぽパトロ れ いパルり ール】として、買い物の行き帰りや、朝の散歩のついでに個人 を行う 年 口

感染症も5類になったことから、令和5年の夏からは、有志 、年 9 名で毎月 10 日の 8 時より原・平針方面に分かれてチームで 「ここは暗くない?この茂みは怖い ね!街路灯は切れていないか・・・」等々。女性目線で気にな

学員

しロ





(2)



式辞 学区長 山田 敬一 区長祝辞(福祉課長 伊藤 清美 様)



祝辞 原中学校長 木村 寿 様







式典のオープニングセレモニーでは、昨年度同様『あけび筝乃會』のお二人による、琴と尺八で「春の海」を演奏いただき 新春と二十歳の皆さんを寿いでいただきました。アトラクションでは、『ダンススタジオ FORCE』の若い皆さんが、華麗で、



天白区青少年育成協議会『すこやか標 語』で優秀賞を受賞したお二人を参加の 皆さんとお祝いしました

昨年大好評だった「クリスマスペットボトルツリー!!! 今年も地域の子どもたちが作ったカラフルで個性豊かな 500ml ペットボトル461本を使い、大小3基のツリーを組 み立てました。また、平北小の作品展に出品された作品(ク リスタルタワー) 6点も展示いただき、昨年以上にパワーア

点灯式の12月17日(日)には、水野天白区長を来賓に およそ200人の来場者とともに、クラッカーを 鳴らしてカウントダウンにて点灯!「綺麗 🖊 可愛い 💞 🛚 の声も多々!賑やかで素晴らしい点灯式となりました。

開催期間中の25日(月)まで、毎日夕刻から20時まで 点灯し、訪れた皆さんは、記念写真を撮ったり、自分が飾り 付けしたペットボトルを探したり、それぞれがクリスマスウ ィークを楽しんでいました

平北小3年生の作品 「クリスタルタワー」綺麗ですね♡

点灯目前日、子どもたちと「かぼっち」 が、リボンやマジックペンでボトルを 装飾するワークショップを開きました。





